

Implantation d'un appareil de tomographie par émission de positrons à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur

Lanaudière, le 25 juin 2019 – Les usagers de la région de Lanaudière pourront bientôt bénéficier d'un accès bonifié à des services diagnostiques grâce à l'implantation d'un tomographe par émission de positrons (TEP-TDM) à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur.

Le ministre de l'Économie et de l'Innovation et ministre responsable de la région de Lanaudière, monsieur Pierre Fitzgibbon, la députée de Repentigny, madame Lise Lavallée, et le député de Masson, monsieur Mathieu Lemay, en ont fait l'annonce aujourd'hui au nom de la ministre de la Santé et des Services sociaux, madame Danielle McCann.

Rappelons qu'un TEP-TDM est un appareil de pointe qui permet de détecter la présence d'anomalies métaboliques et de les localiser de manière bien précise. Cette technologie est très utile, notamment dans certains cas de cancers, où un diagnostic précoce peut faire toute la différence dans l'efficacité des soins et des traitements entrepris.

L'implantation de l'appareil est notamment rendue possible grâce à la contribution importante de la Fondation Santé Sud de Lanaudière.

Citations :

« Le choix de soutenir l'implantation d'un service de TEP-TDM à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur démontre à nouveau l'importance que notre gouvernement accorde à l'accessibilité aux meilleurs services pour la population. Cette annonce s'inscrit également dans nos efforts afin d'offrir aux usagers des services et des soins de santé de proximité et ainsi répondre de façon très concrète et ciblée aux besoins exprimés. »

Danielle McCann, ministre de la Santé et des Services sociaux

« L'apport de ce nouveau service diagnostique sera considérable pour les gens de la région de Lanaudière. En raison de l'absence d'un TEP-TDM dans la région, les patients devaient jusqu'à maintenant se tourner vers d'autres régions pour bénéficier de ce service. Son ajout ne peut qu'avoir un effet positif notable sur l'efficacité des traitements, alors qu'il permettra une meilleure caractérisation de certaines maladies. »

Pierre Fitzgibbon, ministre de l'Économie et de l'Innovation et ministre responsable de la région de Lanaudière

« Je me réjouis du soutien manifesté par notre gouvernement à ce projet à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur. L'annonce de l'implantation de cet appareil est une excellente nouvelle, qui était souhaitée et désirée par la communauté. Je remercie notamment la Fondation Santé Sud de Lanaudière, qui s'est mobilisée au cours des dernières années afin de soutenir des projets comme celui-ci qui sont d'une grande importance pour de nombreuses personnes. »

Lise Lavallée, députée de Repentigny

« Cette annonce vient réaffirmer la volonté de notre gouvernement de permettre aux usagers de recevoir les soins et les services dont ils ont besoin à proximité de leur domicile. Cette initiative permettra de favoriser un meilleur diagnostic et une meilleure prise en charge de nombreux types de problèmes de santé sérieux. »

Mathieu Lemay, député de Masson

- 30 -

Renseignements : Alexandre Lahaie
Attaché de presse
de la ministre de la Santé et des Services sociaux
450 210-1789